

Landtagspräsidentin Brakebusch am Welt-MS-Tag zu Gast in der Median-Klinik in Flechtingen

Landtagspräsidentin **Gabriele Brakebusch** nimmt an einer von der Median-Klinik Flechtingen gemeinsam mit dem Landesverband Sachsen-Anhalt der Deutschen Multiple-Sklerose-Gesellschaft (DMSG) initiierten Informationsveranstaltung teil. Diese findet anlässlich des Welt-Multiple-Sklerose-Tages (Welt-MS-Tag) statt:

**Mittwoch, 29. Mai 2019, um 15:00 Uhr,
Parkstraße, 39345 Flechtingen.**

Unter dem Motto „Keiner sieht’s. Eine(r) spürt’s.“ findet der Welt-MS-Tag in der Median-Klinik Flechtingen bereits zum elften Mal statt. Der Tag wurde 2009 von der Multiple Sclerosis International Federation ins Leben gerufen. Er soll aufzeigen, wie Multiple Sklerose das Leben von Millionen Menschen weltweit beeinflusst.

Multiple Sklerose (MS) ist eine chronisch-entzündliche Erkrankung des zentralen Nervensystems, die bislang nicht heilbar ist. Verlauf und Symptome können sehr unterschiedlich sein. Es gibt sichtbare Beschwerden (z. B. Lähmungen), aber auch zahlreiche zunächst unscheinbare Symptome, wie Seh- und Empfindungsstörungen, schnelle Ermüdbarkeit, Schwindel, Taubheitsgefühle, Spastik und Schmerzen.